

# OPINI WARGA

## Danramil dan Babinsa Hadiri Jum'at Curhat di Warung Kopi

Wanto - [SURABAYA.OPINIWARGA.COM](http://SURABAYA.OPINIWARGA.COM)

Jan 12, 2024 - 19:20



*Bersama Kapolsek Krembangan Kopol Sudaryanto, S.H., M.H., Danramil 0830/01 Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno gelar kegiatan Jumat Curhat di Warkop Mbah, Jalan Alun-alun Bangunsari Utara Kelurahan Dupak Kecamatan Krembangan*

Surabaya, - Bersama Kapolsek Krembangan Kopol Sudaryanto, S.H., M.H., Danramil 0830/01 Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno gelar kegiatan Jumat Curhat di Warkop Mbah, Jalan Alun-alun Bangunsari Utara Kelurahan Dupak

Kecamatan Krembangan, pada Jumat (12/1).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk mendengarkan dan menampung keluhan serta aspirasi warga sekitar.

Kapolsek Krembangan membuka acara dengan memberikan sambutan. Beliau menjelaskan bahwa Jumat Curhat merupakan program dari Kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat. Tujuannya adalah agar Polri dapat lebih memahami permasalahan yang dihadapi oleh warga serta memberikan pelayanan yang terbaik guna menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif.

Dalam sambutannya, Kapolsek Krembangan juga memperkenalkan beberapa program unggulan kepolisian Polres Pelabuhan Tanjung Perak, seperti SPKT Door to Door, Polisi RW, dan SIM Cak Bhabin. Program-program ini diharapkan dapat memperkuat sinergitas tiga pilar dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, ungkapnya.

Saat hadir kegiatan Jumat Curhat Danramil 0830/01 Krembangan disamping memperkenalkan diri sebagai pejabat baru juga memberikan apresiasi terhadap kegiatan Jumat Curhat Kapolsek Krembangan dan jajaran. Semoga terus berjalan, karena sangat bermanfaat dan menjadi sarana perekat bagi masyarakat", katanya.

Dalam kesempatan itu, Danramil mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas yang kondusif dan tidak sungkan melaporkan setiap permasalahan kepada Babinsa maupun Bhabinkamtibmas.

"Jangan ragu dan canggung, silahkan informasikan kepada Babinsa maupun Bhabinkamtibmas yang ada wilayah masing-masing jika menemukan ada masalah terkait kamtibmas," imbuhnya.

"Kegiatan Jumat Curhat hadir selain sebagai ajang silaturahmi juga untuk memberikan ruang yang luas bagi masyarakat untuk menyampaikan berbagai informasi terkait kamtibmas," jelasnya.